LL DIANIO DE HOY, Miercoles 22 de Octubre de 1986

VENDEN HIERRO DE ESCOMBROS. Decenas de personas están demoliendo grandes bloques de cemento en los escombros de casas y edifi-cio que fueron destruidos por el terremoto, para rescatar el hierro. El material tiene una gran demanda en las fundiciones, para luego fabricar cumas, barras y herramientas que se usan en la industria de la construc-

# Plataforma Agrícola Debe Tener la Reconstrucción

La reconstrucción de trucción no significa San Salvador y la recu-simplemente el levantar peración económica integral del país debe ser el objetivo prioritario del Gobierno, quien es el que debe sentar las condiciones para que la empresa privada y todas las fuer-zas productivas de la nación contribuyan a este proceso, dicen voceros

Agregan que la recons-

las casas que se han caído, el reparar los edificios, sino que propiciar el desarrollo económico

que el país necesita.

Al respecto, dicen que uno de los grandes problemas que El Salvador ha estado sufriendo en los últimos años es el de querer abandonar la evo-lución natural de su de-

de implementar políticas



se opuso al "paquetazo" de enero, al impuesto de guerra, que no ha sido sancionado por el Ejecu-tivo y se opondrá a los proyectos que están pre-



ENCUEN-LA TRAN. Rosa Caroli-Marroquín, propietaria de una pelu-quería en el edificio Darío, no ha sido en-contrada.

sentados y pendientes de aprobación en la Asam-blea, declaró el diputado Roberto Angulo, de

Agregó que es a través de fomentar la productividad que se va a generar la ríqueza para el Es-tado y la ríqueza para la población, como se hacía antes del 79; no era a tra-vés de impuestos para el pueblo, sino a través de

Favor pase a la página 45.

## Terroristas Asesinan y Secuestran a Campesinos

Los terroristas han continuado su baño de sangre en el campo, sin tomar en cuenta la situación aflictiva que se vive en El Salvador a raíz del terremoto del diez de este mes.
Todos los días, según

Ejército, se reportan asesinatos, secuestros, violaciones y toda clase de acciones delincuenciales por parte de los grupos terroristas que operan en el Norte y Oriente del territorio na-

Los informes agregan

que sujetos pertenecien-tes al FMLN asesinaron tes al FMLN asesinaron al campesino Antonio Hernández Hernández, a quien "ejecutaron", al negarse a colaborar con ellos. El hecho ocurrió en la cantión Ainhua de To el cantón Ajuluco, de Te-nancingo, departamento de Cuscatlán.

Asimismo atentaron contra la vida de Fidel

-Favor pase a la página 25.

### **ANTEL Centro** Suspende Servicios

En vista de que el edi-ficio Pacífico, contiguo al destruido edificio Rubén Darío, amenaza con derrumbarse frente a las oficinas de ANTEL Cen-tro o el Telégrafo, las autoridades respectivas han prohibido el ingreso del personal de Telecomunicaciones que allí la-

En tal sentido, agregan nuestros informan-tes, ANTEL no podrá prestar en Central Cen-tro los siguientes servicios: telefonogramas, telegramas, radiogramas, telex y servicio telefónico al público, ya sea na-cional o internacional. que siempre han funcio-nado en ese lugar. Igualmente y por la

-Favor pase a la página 27.



y Manuel Lara Serpas, de 38 y 34 años, respectivamente, no han sido hallados desde el día del terremoto. Se encontraban en una peluquería en el edificio Darío. Se agradecerá informa-ción de su paradero a los Tels. 71-2408 ó 25-4998.



NO HAN RECIBIDO AYUDA. Los vecinos de la comunidad La Asunción, colonias Harrinson y Flor Blanca, costado sur del Gimnasio Nacional, no han recibido ayuda del Comité de Emer-gencia de la Alcaldía de San Salvador. Son más de trescientos los damnificados, entre adultos y niños. Sólo la Cruz Roja les proporcionó seis tiendas de campaña para alojar a los niños.

## esumen Naciona

TECNICOS DEL MAG HAN SIDO favorecidos con becas otorgadas por la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, FAO, para que reciban cursos de capacitación sobre planificación, políticas y proyectos de desarrollo agrícola relacionados con las actividades que se realizan en el campo. Los cursos de capacitación se realizan en Chile, Ecuador, Dinamarca y en otros países latinoamericanos. países latinoamericanos

QUE NO SE DONEN MEDICINAS ya vencidas, reco-QUE NO SE DONEN MEDICINAS ya vencidas, reco-mienda un miembro del Patronato del Hospital San Rafael de la ciudad de Santa Tecla, en vista de que han recibido un lote de suero que está vencido. Ma-nifiesta que la acción de servir a los damnificados en esas condiciones, no sirve de nada porque se toma como un engaño, agrega. El Patronato de di-cho centro hospitalario, es uno de los mejores orga-nizados en el naís, según lo manificistan pascapanizados en el país, según lo manifiestan personas de dicha ciudad y el personal médico y paramédi-co. Agregan que el hospital se mantiene abastecido de medicamentos, gracias a las actividades que di-cho Patronato realiza, las cuales son respaldadas por los tecleños

ALGUNAS OFICINAS DEL Ministerio de Hacienda han sido trasladadas a los siguientes lugares: en el parqueo de dicho Ministerio, frente a la Procuraduría

-Favor pase a la página 11.